



Comentario

Javier Tejado (Analista)

“Sorprende que alguien tan habilidoso para la comunicación pública, como es el Presidente, lleve 5 días al hilo creciendo el tema de la marcha, golpeando a los que piensan marchar ahí. Me parece lamentable el error que está cometiendo porque nada más está creciendo a sus detractores. Creo que es la verdad, el primer error de comunicación política serio que él hace en lo que lleva de Presidente. Yo pensaba que la marcha era una marcha normal, 10, 20 mil gentes, pero ya empiezo a sentir un ambiente en muchos niveles de la Ciudad de México, en muchas zonas de la Ciudad de México que la gente está dispuesta y vendrá a marchar”.

https://drive.google.com/file/d/1RZNCOOD5ZnX2O6P9_bL7bq-GxNRzF0_t/view